
 

 

 Requerimento nº 026/2025 
 

 
Autor:  TODOS OS VEREADORES 
 
A 
Exmo. Sr. Sebastião José Esperança  
Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
 
       Os Vereadores que abaixo subscrevem, requerem que após tramitação regimental, 
seja enviada, ao Executivo Municipal, a solicitação abaixo: 
 
 
Vem requerer a inspeção de toda a estrutura da ponte que interligam às ruas Comendador 
Filgueiras e Dr Mário Hugo ladeira.  
 
Tal pedido se justifica pelo aumento considerável do trânsito, assim como o aumento de 
peso dos veículos, principalmente daqueles que transportam grande quantidade de cargas. 
A inspeção da ponte é importante por garantir a segurança e a durabilidade da estrutura, 
permitindo identificar problemas como degradação do concreto, fissuras, entre outras 
causas e realizar os reparos antes que se tornem maiores, o que garante segurança aos 
pedestres e condutores, evitando transtornos, gastos excessivos e desnecessários. 
 
 
Sala das Sessões “Messias Lopes” 10 de fevereiro de 2025 
 
 
Vereadores proponentes 
 
 
Fabiana Evangelista Rodrigues   Fabiano Araújo Rodrigues 
 
 
Jordão de Amorim Ferreira   José Romeu de Oliveira Toste 
 
 
Pedro Gonçalves Caetano    Sandro Gonçalves Dutra 
 
 
Sebastião José Esperança    Thárik Gouvêa Varotto 
 
 
Wellington Costa de Souza e Silva   
 
 


